



OTEC FLORENCE NIGHTINGALE



CURSO : "Manejo de Residuos de Establecimientos de Atención de Salud (REAS)"



60 HORAS



E-LEARNING



1ª EDICIÓN

PRESENTACIÓN

El manejo adecuado de los residuos generados en los establecimientos de atención de salud (REAS) es crucial para proteger la salud pública, prevenir riesgos ambientales y cumplir con las normativas vigentes. En Chile, el manejo de REAS está regulado por el Decreto Supremo N°6 del Ministerio de Salud, el cual establece las normativas y procedimientos para la correcta segregación, almacenamiento, transporte, y disposición final de estos residuos. Este curso de 20 horas académicas está dirigido a profesionales de la salud que desean adquirir o actualizar sus conocimientos sobre la gestión de residuos en sus respectivos entornos laborales, alineándose con las regulaciones nacionales e internacionales, incluidas las directrices de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y las normativas ISO. A lo largo del curso, los participantes aprenderán las mejores prácticas para garantizar un manejo seguro y eficiente de los residuos, minimizando los riesgos para el personal de salud, los pacientes y el medio ambiente.



OBJETIVO GENERAL

El objetivo de este curso es capacitar a los profesionales de la salud en el manejo seguro y eficiente de los residuos de establecimientos de atención de salud (REAS), asegurando el cumplimiento con las regulaciones chilenas e internacionales, y promoviendo prácticas sostenibles que minimicen los riesgos para la salud pública y el medio ambiente.

CON ESTE CURSO PODRÁS LOGRAR

- Comprender y aplicar las normativas chilenas e internacionales sobre el manejo de REAS.
- Implementar procedimientos seguros para la segregación, almacenamiento, transporte y disposición final de los residuos en los establecimientos de salud.
- Identificar y mitigar los riesgos asociados al manejo inadecuado de REAS.
- Contribuir a la sostenibilidad ambiental mediante prácticas de manejo de residuos responsables y alineadas con estándares globales.





DESCRIPCIÓN DEL PROCESO

El curso se estructura en dos módulos que cubren los aspectos fundamentales del manejo de residuos en establecimientos de salud:

Módulo 1:

Normativa y Regulación del Manejo de REAS

Módulo 2:

Prácticas Seguras y Sostenibles en el Manejo de REAS



Módulo 1: Normativa y Regulación del Manejo de REAS (10 horas)

Este módulo proporciona una visión integral de la normativa que regula el manejo de residuos en establecimientos de salud, con un enfoque particular en el Decreto Supremo N°6 del Ministerio de Salud de Chile. Los participantes aprenderán sobre las clasificaciones de los distintos tipos de residuos, los requisitos legales para su manejo y las responsabilidades de los establecimientos de salud. Además, se abordarán las directrices internacionales de la OMS y las normativas ISO que establecen estándares globales para el manejo seguro de estos residuos.

Módulo 2: Prácticas Seguras y Sostenibles en el Manejo de REAS (10 horas)

Este módulo se enfoca en las mejores prácticas para la gestión de los residuos de atención de salud, desde su generación hasta su disposición final. Se discutirá la importancia de la segregación en origen, los métodos de almacenamiento y transporte seguros, y las opciones de tratamiento y disposición final, tales como la incineración y la esterilización. Además, se incluirán estrategias para minimizar la generación de residuos y promover prácticas sostenibles dentro de los establecimientos de salud, contribuyendo a la protección del medio ambiente.



OTEC FLORENCE NIGHTINGALE

INFORMACIÓN GENERAL

CLASES: Clases autogestionadas por los estudiantes.

VALORES:

Valor Curso

\$16.990

CONTACTO:

Correo: otec.florecenightingale@gmail.com

Dirección : Estoril 50, oficina 709, Las Condes, Santiago, Chile

Telefono: +56931042740

